



SE DESPIDEN DE PRESIDENTE. Washington, abril 13. Miembros del equipo de "baseball" de la Unión Soviética, se despiden del Presidente George Bush, en la Casa Blanca, antes de partir a Nueva Jersey. (Cable-foto AP).

Estancamiento en OIC sobre Nuevo Acuerdo Cafetero

LONDRES, abril 13 (EFE).— Las negociaciones para renovar el Acuerdo Internacional del Café, que vence en septiembre, se encuentran totalmente estancadas y no hay perspectivas inmediatas de un arreglo.

Delegados de los países productores y consumidores de café se han venido reuniendo en Londres desde la semana pasada y tienen hasta este viernes para llegar a un acuerdo.

Las posiciones de los dos grupos

están tan encontradas que se cree que terminará la reunión de este viernes sin un acuerdo y que se convocará para junio una junta extraordinaria.

Si no se renovase el acuerdo, se vendría abajo el convenio cafetalero mundial, que garantiza los precios del café mediante unas cuotas de exportación, y se abriría una etapa de mercado libre, con el peligro de que caigan los precios del grano.

Los países consumidores, como

—Favor pase a la página 33.

Comunismo Responsable de Ola de Violencia en Chile Cierra con Baja la Bolsa de Nueva York

SANTIAGO DE CHILE, abril 13 (AP).— El gobierno responsabiliza

zó "al comunismo" de recientes hechos de violencia, que incluyeron la muerte de un policía, y afirmó que las acciones buscan paralizar el país e impedir acuerdos políticos para avanzar a la democracia.

Al mismo tiempo, el subdirector de la policía militarizada de Carabineros, general Jorge Portilla, aseguró

—Favor pase a la página 15.

NUEVA YORK, abril 13 (UPI).— La bolsa cerró en baja el lunes.

El promedio industrial Dow Jones, que subió 8,07 el miércoles, cayó el jueves 23,65 para finalmente cerrar a 2296,00.

El índice de cambios de la bolsa de Nueva York cayó 1,28 y cerró a 166,54 mientras que

—Favor pase a la página 39.

Elaboran Documento para Desmovilizar a "Contras"

GUATEMALA, abril 13 (ACAN-EFE).— Los Vicecancilleres de Centroamérica comenzaron el jueves en Guatemala una reunión de dos días, para elaborar un borrador de documento para la desmovilización de la "contra" nicaragüense.

Así lo informó a

ACAN-EFE Sergio Casasola, Director de Información de la cancillería guatemalteca, quien agregó que la reunión de los viceministros, que integran la Comisión Técnica de los acuerdos de paz centroamericanos

—Favor pase a la página 39.

Seria Crisis por Huelgas Sindicales en Honduras

TEGUCIGALPA, abril 13 (ACAN-EFE).— Honduras está al borde de un paro total al comenzar el jueves varios sindicatos una huelga por tiempo indefinido, en Solidaridad con el Sindicato de Trabajadores del Instituto de Previsión del Magiste-

rio.

Al paro se han sumado los chóferes de las unidades que transportan a nivel nacional los combustibles derivados del petróleo desde la refinería Texaco, en la ciudad de Puerto Cortés, 300 kilómetros

—Favor pase a la página 33.

Comunidad Europea Anula Ayuda Lechera a Guatemala

GUATEMALA, abril 13 (ACAN-EFE).— La Comunidad Europea decidió anular la ayuda de leche en polvo a Guatemala para 1989, afirmó el jueves una fuente parlamentaria.

El diputado Carlos González, del Partido Nacional Renovador, de oposición, basó su afirmación en una carta que le presentó el Presidente de Caritas Arquidocesanas, cura José Arturo Márquez, la cual le envió la Organización Católica de Bruselas (Bélgica).

González, presidente de la Comisión de Salud Pública del Parlamento, dijo que en la

—Favor pase a la página 33.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, Abril 13 (UPI).— El café para entrega futura cerró el jueves con alza de 157 a 180 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 4.160 lotes.

Contratos del café — 37.500 libras; centavos por libra. El grano para entrega inmediata cerró estable. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala 142.50
El Salvador 142.50
Mexicano F.O.B.
.....Laredo 139.50

Cámara E.U. Aprueba Fondos para TV-Martí

WASHINGTON, abril 13 (EFE).— La Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobó el jueves un proyecto de ley por el que se conceden 32 millones de dólares por un periodo de dos años para la creación de la emisora de televisión anticomunista "TV-



SE ENFRENTAN A MANIFESTANTES. Betlehem, Franja Ocupada por Israel, abril 13. Soldados israelíes se enfrentan a manifestantes en el centro de Bethlehem. Los disturbios dejaron cinco palestinos muertos. (Cable-foto AP).

William Casey Negoció con Israel Armas para Contras

WASHINGTON, abril 13 (EFE).— William Casey, el director de la CIA fallecido en mayo de 1987, hizo arreglos en 1984 con Israel para suministrar a Estados Unidos armas capturadas a la OLP y entregárselas a los "contras" de Nicaragua, a través de la Agencia de Inteligencia estadounidense.

Así se asegura en documentos publicados durante el juicio contra el ex funcionario de la Casa Blanca Oliver North, el principal implicado en la venta secreta de armas a Irán y en el desvío de los

beneficios para los rebeldes de Nicaragua, que originó el escándalo "Irán-contras".

Esa operación secreta fue una repetición de la que el propio Casey realizó en 1983 cuando, en un intento de eludir las restricciones del Congreso a la ayuda militar a los "contras", ofreció a

—Favor pase a la página 23.

Propuesta Colombiana en OIC Critican Delegados C.A.

LONDRES, abril 13 (AP).— Una propuesta colombiana para un nuevo pacto para la estabilización del precio del café presentada el jueves por la noche a otros productores en las deliberaciones de la Organización Internacional del Café (OIC) en Londres pro-

vocó inmediatas críticas de parte de algunos delegados centroamericanos.

Estos dijeron que el propuesto nuevo acuerdo no aseguraría una mayor participación en el mercado a los países centroame-

—Favor pase a la página 15.

Frustran Escape de Presos con Rehenes en Ucrania

MOSCU, abril 13 (AP).— Dos presos armados de una colonia penal de Ucrania tomaron ocho mujeres como rehenes y lograron salir de la prisión en un autobús, pero fueron alcanzados por balas policíacas que ocasionaron la muerte de uno e hirieron a

otro, dijo el jueves la agencia TASS.

La agencia agregó que todas las rehenes fueron dejadas en libertad ilesas.

Armados con "armas de fuego y cuchillos de fabricación casera", los dos reclusos

—Favor pase a la página 23.

México y E.U. Buscan a Líder de Banda Satánica



Sara Villareal.



Jesús Constanzo.

BROWNSVILLE (EE.UU.), abril 13 (EFE).— Estados Unidos y México efectuaron el jueves una intensa operación policial para encontrar al cubano Adolfo de Jesús Constanzo, presunto jefe de una banda de narcotraficantes que sacrificó a personas como parte de ritos satánicos.

Con sacrificios humanos, magla negra, vudú, santería y, al parecer, también caniba-

—Favor pase a la página 23.